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Открытое интервью семейства
Майских

|

Виолончелист Миша Майский не нуждается в представлении публике фестиваля в
Вербье. Он приезжает сюда практически каждый год, и его виртуозная игра, буйная
шевелюда и одежда дизайнера Issey Miyake стали частью фестивальной легенды.
Двое его старших детей – сами состоявшиеся музыканты, возможно, за неимением
выбора? Лили пианистка, Саша скрипач, помимо собственных проектов, они
выступают по всему миру вместе с отцом.

Приходите 22 июля в 14.15 в Chalet Orny в Вербье, чтобы больше узнать об этой
музыкальной династии и послушать беседу Трио Майских с редактором Нашей
Газеты.ch Надеждой Сикорской.
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The cellist Mischa Maisky needs little introduction to the Verbier audience. He has attended
almost every single Verbier Festival since the very beginning, and his virtuosic playing, his
wild hair, and his Issey Miyake clothes have become the stuff of legend.  His two oldest
children are excellent musicians in their own right, perhaps with little choice?  Lily is a
pianist, Sasha is a violinist and aside from their own solo projects, they have given trio
concerts all over the world with their father.
Come to Chalet Orny in Verbier at 14h15 on July 22nd to learn more about this
extraordinary musical dynasty and to hear Mischa, Lily and Sasha in conversation with
Nadia Sikorsky, the editor of Nashagazeta.ch.
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